

Les alertes sanitaires

18/09/2008

Risque de confusion entre les nouvelles ampoules d'Atropine Aguettant et les ampoules d'éphédrine (1 ml).

A la suite de plusieurs signalements de professionnels de santé, l'Afssaps souhaite vous informer du risque majeur de confusion entre les nouvelles ampoules d'atropine 0,25 mg/ml (1ml), 0,5 mg/ml (1ml), 1 mg/ml (1ml) commercialisées par le laboratoire Aguettant et les ampoules d'éphédrine 30 mg/ml (1ml).

En effet, le laboratoire a récemment modifié le volume des ampoules d'atropine, passant de 2mL à 1mL, dans le cadre d'un changement de composition (suppression du tampon sulfate à l'origine de douleurs à l'injection en sous-cutané).

L'Agence rappelle donc la nécessité d'une lecture attentive des étiquetages lors de l'utilisation de médicaments pour éviter tout risque de confusion, et en particulier entre ces ampoules de petit volume et de présentations similaires. Il est important que les professionnels de santé évitent tout automatisme lié à la couleur, à la forme ou à la taille des ampoules et de l'étiquetage.